Los Prats anuncian la Navidad

Los populares periodistas, padre e hijo, serán los pregoneros de las fiestas en el tradicional acto de la Plaza de la Villa

D16.—El Pregón de Navidad de Madrid desde el balcón principal de la Plaza de la Villa cuenta con unos pregoneros de lujo: los populares periodistas Matías Prats Cañete y Matías Prats Luque. Padre e hijo estarán presentes en el tradicional acto el próximo viernes.

Como ya se ha hecho otros años, conocidos personajes del mundo de la cultura y el espectáculo incian oficialmente la Navidad cada año en la capital con la alegría del Pregón.

Matías Prats padre nació en Villa del Río (Córdoba) en diciembre de 1913, y de él se dice que "inventó la televisión cuando aún no había llegado la imagen" ya que ha marcado un hito en la historia de la radio española como periodista deportivo y taurino. Su hijo, nacido en Madrid en 1953, siguió sus pasos y actualmente es uno de los periodistas que más años lleva delante de las cámaras.

También, esta misma semana, el martes 16, el concejal de Cultura del Ayuntamiento, Juan Antonio Gó-



PREGONERO Matías Prats Luque tiene una cita el viernes con Madrid.

mez Angulo, presentará la Campaña de Navidad en la que se incluirán espectáculos para todos los gustos y edades.

En las pasadas fiestas navideñas, el Consistorio madrileño invirtió 45 millones de pesetas en la organización de unos 130 actos. Como no puede ser menos, en esta ocasión no faltarán ni el Pregón, ni la Cabalgata de Reyes —que el año pasado tuvo 30 carrozas—, un ciclo de conciertos, exposiciones, y actividades en cada una de las 21 Juntas de distrito, así como espectáculos juveniles e infantiles para disfrutar de unas buenas navidades.

Por otra parte, La Concejalía de Cultura ha convocado una nueva edición del certamen de villancicos, en la modalidad de interpretación de voces mixtas, al que ha destinado casi un millon de pesetas en premios. El concurso tendrá lugar en el Auditorio Nacional, el sábado, día 20 y el plazo para inscribirse (Conde Duque, 11) expira el miércoles próximo, día 17.

El ámbito del concurso abarca todo el territorio nacional y las corales que participen tendrán un mínimo de dieciséis voces, sin límite de edad, y sus componentes no podrán ser profesionales de la canción. Los grupos participantes deberán interpretar dos obras: el villancico popular andaluz 'Fuentecilla que corres' como composición obligada y una obra libre referida a la Navidad.

La concejalía destina a este certamen 950.000 pesetas, que se distribuirán así: la coral ganadora recibirá 500.000 pesetas; la segunda, 300.000 pesetas; y la tercera, 150.000 pesetas.

SIETE ESTRELLAS

PLAN GENERAL El PSOE acude a los tribunales por la "caótica" situación

El grupo municipal socialista acudirá en los próximos días a los tribunales de Justicia para solicitar que se ponga fin "a la peligrosa y caótica situación en la que se encuentra el Plan General de Ordenación Urbana" de la capital. El concejal socialista José María de la Riva explicó que el hecho de que el Plan General siga sin publicarse y que ningún responsable del PP sepa exactamente en qué fase se encuentra "está generando alarma entre los operadores urbanísticos de Madrid". EP

ACCIDENTE Evita ser atracado saltando del taxi que conducía

Un taxista permanece ingresado en el Clínico debido a una rotura de tibia y peroné. El taxista saltó de su vehículo cuando dos personas le atracaron con arma blanca en la calle Duquesa de Parcén. El coche, sin conductor, chocó contra una parada de autobús sin producir daños personales, y los atracadores huyeron tras la colisión. D16

MESA DEL EMPLEO Nueva reunión para abordar asuntos "concretos"

La Mesa por el Empleo se volverá a reunir mañana para abordar as untos "concretos" y "de interés", tanto para el equipo de Gobierno municipal, según dijo el concejal de Personal, Sigfrido Herráez. La actitud del concejal de Personal es de "diálogo frente a diálogo" de los propios sindicatos. EP

BADAJOZ Gallardón visita las casas prefabricadas enviadas desde Madrid

El presidente de la Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, viaja hoy a Badajoz para visitar la casas prefabricadas enviadas por el Gobierno regional a aquella ciudad con motivo de la reciente riada y entrevistarse con el presidente de la Junta extremeña, Juan Carlos Rodríguez Ibarra. Gallardón viaja a Badajoz acompañado por el consejero de Obras Públicas, Urbanismo y Transportes de Madrid, Luis Eduardo Cortés, EP

SUCESO Muere un motorista al chocar en el Paseo del Prado

El conductor de una motocicleta falleció la madrugada de ayer tras colisionar con un turismo y posteriormente con varias bandas laterales en el Paseo del Prado. Hugo Jesús A.G., de 20 años, llevaba colocado el casco en el momento del accidente aunque el impacto con el vehículo y posteriormente con las bandas le produjeron un traumatismo torácico severísimo. EP

RELOJ DE SOL El Grupo de Relojeros sigue sin fiarse

El Grupo Profesional de Relojeros, formado por más de medio centenar de expertos en relojería, ha advertido que las innovaciones introducidas por los herederos de Losada en el reloj de la Puerta del Sol aumentarán más el desgaste de la maquinaria. El portavoz de esta plataforma, José Arquero, aseguró que la maquinaria tendrá que soportar más 50 grados de diferencia. EP

Casi 50 vinos de Madrid

D16.—La Comunidad cuenta en la actualidad, y por primera vez en su historia, con 49 marcas de vinos con denominación de origen madrileño,

siete veces más que a princia Europa Press en fuentes de pios de los años noventa. la Consejería de Economía y Además, ha alcanzado la Empleo. No obstante, uno de cifra récord de 2,5 millones de los crecimientos más especbotellas envasadas con vinos taculares, que prueban el de Madrid. Asimismo, la reauge de los Vinos de Madrid, gión ha llegado al récord de 30 se refleja en el número de libodegas embotelladoras de tros y de botellas con estos vinos con Denominación de caldos producidos en la re-Origen, frente a las 28 del año gión, y que no han parado de anterior y las 23 de 1995. crecer en los últimos diez

Hace siete años, en 1990, años. había sólo cinco, informaron De

De esta forma, en 1986 se co-

mercializaron 54.000 litros, y cinco años después se alcanzó el millón de litros. En 1995, por primera vez, se superó el millón y medio, hasta que en 1996 se llegó a la cifra récord de 1.8 millones de litros.

Una evolución similar se ha registrado en el número de botellas, al pasar de las 72.000 en 1986 a las 2.442.205 del pasado año. El millón de botellas se superó en 1990, y los dos millones se alcanzaron por primera vez en 1995. Este crecimiento ha estado

Este crecimiento ha estado respaldado, según la Consejería de Economía, por los importantes premios que han recibido los caldos madrileños en los últimos meses.

Entre ellos se encuentran el vino llamado Señorío de Medina Sidonia, de Navalcarnero, galardonado con la Gran Medalla de Oro del Concurso Enológico Internacional Vinitaly, en el que compitieron nada más y nada menos que 2.500 caldos de 30 países.

'DIARIC) 16 G			TRABAJADORES
¿BUSC	AS EI	MPL	E0?	¿ERES EMPRESARIO?
Diario 16 te brinda la posibilidad de cupón y envíalo junto con una foto: SE OFRECE	copia de tu D.N.I. al Apartad	o de Correos 35.1	166 , 28037 MADRID.	¿Necesitas personal cualificado? Diario 16 te lo facilita a través de sus anuncios por palabras con sólo enviar este cupón y una fotocopia de tu D.N.I. al Apartado de Correos 35.166 , 28037 MADRID. SE SOLICITA
NOMBRE				EMPRESA
	C.P	TEL.		C.PTEL